

TOLUCA

Iglesia reconoce a quienes acudieron a votar el 2 de junio; pide a ganadores gobernar para todos

La Conferencia del Episcopado Mexicano señaló que la jornada electoral fue una celebración ciudadana, pese a los actos violentos en el proceso electoral.

Karina Villanueva

La Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM) llamó a los ganadores de las diferentes contiendas electorales que participaron como candidatos (as) de algún cargo de elección popular el 2 de junio, incluida la próxima presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, a gobernar para todos. “Cuando asuman sus cargos, los asumirán para



Obispos de México felicitaron al pueblo de México por ejercer sus derechos civiles.

todos: habrán de gobernar para todos los mexicanos, hayan votado o no por ellos. Que el bien común guíe el ejercicio de gobierno de todo aquel

que fue electo por el voto popular”.

El documento firmado por el presidente y el secretario del CEM, monseñor Rogelio Cabrera Ló-

pez y monseñor Ramón Castro Castro, arzobispo de Monterrey y obispo de Cuernavaca, respectivamente, fue difundido a todas las Arquidiócesis y

Diócesis de la iglesia católica, entre ellas la de Toluca, presidida por monseñor Raúl Gómez González.

Iglesia católica

Finalmente, se manifestó que como Iglesia católica reafirma su compromiso de seguir colaborando en la tarea de construir la paz y buscar el desarrollo integral de la sociedad.

En el mensaje con motivo de la jornada electoral del 2 de junio, dado a conocer el lunes posterior a los comicios, a nombre de los obispos de México felicitaron al pueblo de México, que al ejercer sus derechos civiles y políticos salieron a votar copiosamente para fortalecer la democracia y elegir, por mayoría de votos, a quienes ocuparán los miles de cargos públicos que estaban en contienda.

La CEM señaló que, a pesar de los incidentes de

violencia suscitados durante el proceso electoral, la jornada fue una celebración ciudadana.

“A pesar de los obstáculos y problemas que se presentaron durante el proceso electoral, especialmente por la violencia criminal y la interferencia a la legalidad de algunas autoridades. Debemos sentirnos satisfechos por el deber cumplido y con un compromiso por delante para cuidar y mejorar nuestras instituciones democráticas”.

La Conferencia del Episcopado felicitó a Claudia Sheinbaum por su triunfo en las urnas, al tiempo que destacó que será la primera mujer en llegar a la más alta magistratura del país.

“Que la democracia permita la transición política sin violencia, el desarrollo y la justicia de toda la nación se logre con mayor eficacia, y sobre todo, iniciemos un periodo de reconciliación social en el país entero”.